

# 【本庁舎建設基本構想案】

## パブリックコメントの実施結果を公表します



今回実施した  
パブリックコメントについて

パブリックコメントとは、市などの行政機関が主要な事業に関する基本構想などの政策等を策定しようとすると同時に、政策等の趣旨や目的、内容等を広く公表し、これに対して住民の皆さんから意見を募り、提出された意見とこれに対する行政機関の考え方を公表する住民参加のための制度です。

8月1日から22日までに実施した大館市本庁舎建設基本構想案に関するパブリックコメントの募集では、1,090人のかたからたくさんのご意見をいたしました。たいへん貴重なご意見、またご紹介します。

本庁舎建設については、平成24年度に一般公募の市民、学識経験者、商工団体等関係機関の代表者などで構成される「本庁舎建設検討委員会」を設置し、また、平成25年度には市議会に「市議会本庁舎建設に関する特別委員会」が設置され、審議・検討を重ねてきました。そこでの審議・検討を踏まえ、本庁舎建設の必要性や将来の人口減少と職員減に見合った庁舎の規模、事業費及び財源の検討、比内・田代両総合支所の利活用、本庁機能の集約、防災拠点としての機能強化、建設候補地の

検討など、様々な観点から議論を重ねました。

問い合わせ

総務部総務課  
☎43-7025

結果の詳細をご覧になれます

今回実施したパブリックコメントは、外部委員から成る検討委員会や市民の代表である市議会で審議・検討し、出来上がった「基本構想案」に対する市民の皆さんのご意見を広く伺うためのものです。「もっと早く意見を募集すべき」「設問が誘導的では」などのご意見もありましたが、計画策定等の初期段階で幅広く市民の皆さんのお意見をお聞きする「市民アンケート」とは意味合いが異なりますのでご理解くださいようお願いします。

大館市本庁舎建設基本構想案に関するパブリックコメントの実施結果の詳細は、市のホームページページで公開しているほか、次の窓口で閲覧できます。

- 市役所総務課総務係
- 市役所市民ホール
- 比内総合支所総務係
- 田代総合支所市民生活係
- 市役所各出張所